



12/27

長年のご寄附、
ありがとうございます！



三友工業(株)の皆さんが市役所を訪れ、片桐代表取締役社長から山下市長に目録が手渡されました。また、山下市長から片桐社長へ感謝状が贈られました。

いただいたご寄附は社会福祉基金に受け入れ、ボランティア活動支援、障がい者支援施設等への補助などに活用する予定です。

寄附金額 50万円

【内訳】

249,450円 (三友工業株式会社)
250,550円 (従業員一同)

12/24

開局 30周年、
おめでとうございます！



中部ケーブルネットワーク(株)が「春日井テレビ放送(株)」として1992年に開局後、今年で30周年を迎えるにあたり、記念として「自走型横乗り車椅子」1台を寄贈いただきました。

この車椅子は、通常の車椅子と違い、身体を持ち上げなくても横からの移乗が簡単にでき、ベッド等への移乗負担を軽減できる車椅子で、市民病院で利用させていただく予定です。

12/17

消防と医療の連携強化！



消防と医療の連携訓練を行いました。

市と市民病院との間に締結した医師派遣用緊急自動車の運用に関する協定に基づき、災害現場に市民病院ドクターカーの出動要請をすることが出来ることになっています。

両者が迅速かつ的確に連携を行うことが出来るように、医師派遣要請、災害現場での連携活動、医師同乗による救急搬送の一連の流れの訓練を実施しました。

12/24

中学生ロボットコンテスト
が開催されました！



「第7回 小牧市 中学生ロボットコンテスト ～めざせ World Robot Olympiad～」が勤労センターで行われ、市内3中学校(味岡・小牧西・桃陵)から20チーム62人が参加しました。

参加した生徒たちは、組み立てたロボットが「オブジェクト」を所定の位置に運ぶようプログラムを組み、得点とスピードを競いました。

優勝した桃陵中学校の参加者は「プログラミングを工夫し、ロボットを迅速に動かすことができた。優勝できてうれしい」と話しました。

